

# 学校だより **けやき坂**

川西市立けやき坂小学校  
校長 齋木 久雄

うららかな陽光の季節となりましたが、保護者の皆様には、ご健勝のこととお喜び申し上げます。3月19日（木）には、生憎の空模様となりましたが第26回卒業式を行い、72名の卒業生が元気にけやき坂小学校を巣立って行きました。卒業生とは、2年間のお付き合いでしたが、特に6年生での最後の1年間、学校のリーダーとして活躍してくれた姿が印象に残っています。運動会で5年生と一緒に創り上げた組体操「挑戦～新しい自分」は、中学校の運動会で発表しても決して引けを取らない素晴らしい出来栄でした。また、音楽会の合唱「フェニックス」は、全員の心が一つになって、聴く者全てに感動を与える本当に素晴らしい合唱でした。卒業生の皆さんが、このけやき坂小学校の卒業生としての自信と誇りを持って、夢に向かって大きく羽ばたいてくれる事を願っています。

さて、本日、平成26年度の修了式を行いました。保護者の皆様方には、この一年間本当にお世話になり、ありがとうございます。本校の教育活動に深いご理解と多くのご支援を賜りました事を、心よりお礼申し上げます。

以下に、本日の修了式での校長講話の概略を記します。

今日は、3学期の終わりというだけでなく、平成26年度を締めくくる最後の式になります。1学期・2学期は終業式と言いますが、3学期は修了式と言います。皆さんが、それぞれの学年で学習すべき内容をしっかりと身につけたということを証明する式でもありますが、自分自身の一年間を振り返ってどうでしたか？

さて、先週の木曜日には、この一年間最高学年として、皆さんのお手本となり、頑張ってくれた6年生が卒業しました。次は、5年生の皆さんが最高学年です。6年生が残してくれた素晴らしい伝統をしっかりと受け継いで、頑張ってくれることを期待しています。5年生の皆さんは、在校生を代表して卒業式に参加してくれましたが、6年生の呼びかけに対してしっかりと応えている皆さんの姿をみて、皆さんなら大丈夫だと確信しました。宜しく願います。

また、1年生から4年生も、この一年間で本当に大きく成長してくれたことを、とても嬉しく思います。

最後に、卒業式での式辞の中で、東井義雄先生の「自分は自分の主人公」という詩を紹介しましたが、5年生の皆さんには2回目になりますが、改めて皆さんに紹介したいと思います。

自分は自分の主人公 世界でただ一人の自分を 光いっぱい自分にしていく責任者  
少々つらいことがあったからといって ヤケなんか起こすまい ヤケを起こして  
自分で自分をダメにするなんて こんなバカげたことなんてないからな  
つらくたって頑張ろう つらさを乗り越える 強い自分を創っていこう  
自分は 自分を創る責任者なんだからな。

どうですか皆さん。この後、教室に帰って担任の先生から手渡される「あゆみ」には、皆さんの成長ぶりを褒める言葉がたくさん書かれていましたが、「あゆみ」に書かれている内容をしっかりと確認して、これからは、皆さん一人一人が「自分は自分の主人公、輝く自分を創る責任者」としての自覚を持って頑張ってくれることを期待しています。

それでは、次の学年に進級する4月7日(火)の始業式に、全員が元気に登校してくれることを待っています。

#### 《4月の行事予定》

7日(火) 始業式、8日(水) 第27回入学式、9日(木) 校外児童会

13日(月) 2～6年給食開始 20日(月) 全校朝会

21日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)

22日(水) 授業参観(3校時)、学級懇談(4校時) ※給食なし

※家庭訪問は、4/27・28・30、5/1

#### <お知らせとお願い>

ご承知の通り、平成25年度に水穂公園付近の交差点で連続して発生した下校時の児童が被害に遭った交通事故を受けて、今年度より、新たに学校安全協力員の募集を行い下校時の見守り活動を実施して頂いております。

お陰を持ちまして、今年度は、安全に登下校をさせて頂く事ができましたが、次年度に向けて、新たに別紙の通り学校安全協力員の募集を行います。

つきましては、保護者の皆様方の応募はもちろん、ご近所・お知り合いの中で、ご協力をお願いできる方がおられましたら、ぜひお知らせ下さい。学校より改めてお願いに参りますので、宜しくお願い致します。